

Tanzsportabzeichen erfolgreich abgelegt

Wie alle Amateursportler mussten auch die Line Dance Gruppen des TSV Simmozheim Ihren Trainingsbetrieb ab Mitte März einstellen. Wie groß war die Freude, als wir ab dem 20. Juni wieder tanzen durften, unter Beachtung aller Hygienemaßnahmen. Gerade Line Dance eignet sich in Coronazeiten hervorragend für sportliche Aktivität, man tanzt in Reih und Glied ohne Tanzpartner. Alle Tänzer*innen können den Mindestabstand einhalten, denn wir bewegen uns koordiniert und kontrolliert nach einer bestimmten Choreographie. Bald stand der Beschluss fest auch dieses Jahr das Deutsche Tanzsportabzeichen (DTSA) abzulegen – und zwar in Bronze, Silber und Brillant.

Die drei Gruppen Beginner, Ladies und Fortgeschrittene übten eifrig die ausgesuchten Tänze. Flotte Melodien, teils aktuell im Radio zu hören, teils Oldies – Country, ChaCha, Walzer, Rumba, Funk... – bringen Spaß. Denn Spaß und Freude an Bewegung und Musik machen den größten Teil des Line Dance aus.

Ursprünglich war der 08. November für die Prüfung angesetzt, doch die aktuellen Corona-Bestimmungen machten uns einen Strich durch die Rechnung. Verein und Prüfer stimmten der Vorverlegung des Termins auf den 01. November zu, geübt hatten wir schließlich genügend.

Einiges war noch zu organisieren, denn es durften nie mehr als 10 Personen gleichzeitig in der Halle sein. So trafen sich die einzelnen Gruppen zu festgelegten Zeiten zur Prüfung.

Von ursprünglich 25 Teilnehmerinnen sagten einige aus persönlichen Gründen ab.



Das Bronzeabzeichen legten 4 Tänzerinnen ab

In der Ladies-Gruppe 7 für Silber



In der Ladies-Gruppe 7 für Silber

Aus der Donnerstags-Trainingsgruppe waren es 5 für Silber.



Aus der Donnerstags-Trainingsgruppe waren es 5 für Silber.



Unsere Trainerin Ingeborg Sturm legte die Brillant- Prüfung zum zweiten Mal erfolgreich.

Letztes Jahr fand anschließend eine fröhliche, ausgelassene Jahresabschlussfeier statt, dieses Jahr musste jede Gruppe nach Ihren Tänzen die Halle verlassen. Wir freuen uns schon auf „normale“ Zeiten, in denen wir die Feier nachholen und weiter tanzen werden.

Unser Dank gilt dem Prüfer-Ehepaar Fritsche, dem TSV, der unsere Anliegen unterstützt, und vor allem unserer Trainerin Ingeborg Sturm.

Bericht und Foto`s
Beatrice Falkenberg / Silke Schneider
Let`s Line TSV Simmozheim